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令和６年度第１回恵庭市地域公共交通活性化協議会 会議録 

（事務局：生活環境部生活環境課） 

 

１ 開催日時 

令和６年６月２４日（木）１５時３０分～１６時３０分 

２ 開催場所 

市民会館２階 大会議室 

３ 出席者等 

出席者：經亀 真利（代理）、中山 光広、杉村 勝彦、藤吉 丈伸、笹森 慎太郎、 

早野 東治、金田一 秀美、佐々木 正博、竹内 春実、亀石 和代 

野村 孝治、山下 主税（敬称略） 

欠席者：島田 圭一、野村 信史、高橋 国広、井元 秀樹、髙橋 英雄、神田 美佐子、

新山 禎男、望月 伸一 

随行者：１名 

傍聴者：０名 

 

事務局：茅野 寿也（生活環境部長）、小路 弘樹（生活環境部次長）、 

桑原 一徳（生活環境課長）、鈴木 強（同主査）、髙橋 沙雪（同主事） 

 

４ 協議会の経過 

※以下は、事務局が発言の要旨をメモにより要約しており、いわゆるテープおこしをした

ものではありません。 

(1) 開会 

(2) 委嘱状の交付 

(3) 市長挨拶 

(4) 委員・事務局紹介 

(5) 議題 

●議案 

   『報告第１号 令和５年度歳入歳出決算報告』 

『報告第２号 令和５年度監査報告』 

『報告第３号 令和５・６年度の利用状況（エコバス・エコタク）』 

『報告第４号 令和６年度運行業者の決定について 

『報告第５号 北海道中央バス千歳線恵庭市内の協議運賃期間の終了について』 

『議案第１号 令和６年度事業計画（案）』 

『議案第２号 令和６年度歳入歳出予算（案）』 

『議案第３号 地域内フィーダー系統確保維持計画（案）』 

『議案第４号 恵庭市地域公共交通計画の策定について』 
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『議案第５号 エコバスの新たなルート・ダイヤ案の作成について』 

『議案第６号 エコバスのハイエースでの運行について』 

『議案第７号 バスマップ（時刻表・路線図）の作成について』 

 

   ※上記１２件の議案内容について、事務局より資料をもとに説明 

 

●各委員からの質問・意見等の内容 

（委 員） 

 ①報告第３号 令和５・６年度の利用状況（エコバス・エコタク） 

エコバスの利用者増加となった要因は何か。 

 ②議案第６号 エコバスのハイエースでの運行について 

  利用者数をハイエースの定員でまかなえるのか。 

 

（事務局） 

 ①明らかな理由は不明だが、宅地が増えたことなどが要因だと思われる。今後も運行業者

と要因を探っていきたい。 

 ②通常のエコバスの定員は３０数名となっているが、ハイエースで運行するのは、故障し

たバス停から復旧までの間のみのため、おおよそまかなえると考えている。 

 

(6) 閉会 １６：３０終了 


